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Procès-verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire 
de l’association VAUNAGE SPORTS ET LOISIRS 

 

du Mercredi 15 Janvier 2025 
Au Foyer Rural de CALVISSON 

 
Ordre du jour: 

* Emargement des présents et procurations, vérification du quorum (article 7) 
* Bilan moral, sportif et activités par le président 
* Bilan administratif par le responsable administratif (licences, assurances, formation) 
* Présentation du bilan financier 2024 par le trésorier avec intervention des vérificateurs  
(Jacques GEMIN et Norbert QUEROL) et présentation du budget prévisionnel 2025 
* Election des nouveaux membres du Conseil d'Administration par vote à  bulletin secret  
* Proclamation des résultats par le responsable administratif 
* Réunion des élus au nouveau C.A. et élection du nouveau Bureau 
* Le nouveau président élu présente son Bureau 
* Election des vérificateurs aux comptes 
* Points divers (consignes et conseils rando, site internet, Le trombinoscope, Bénévolat) 
* Questions diverses  
*Diaporama  
* Mot de clôture 

 
Intervention du Président: 

 

Bienvenue à toutes et tous pour notre A.G.O., merci à Alain MARTINON président du CODERS 30. 
Un grand merci aussi aux participants venus une nouvelle fois en grand nombre. 
 
Adhérents licenciés : 104 
Présents: 72, représentés: 15, absents excusés: 7, absents non excusés: 10. 
Le quorum est atteint, notre assemblée générale ordinaire peut valablement délibérer.  
 

Je déclare donc notre A.G.O. ouverte. 

 

Bilan moral et sportif et activités par le président 
 

2024 a été une année de continuité : 
Continuité en termes de nombre d’activités car aucune nouvelle n’a été créée 
Continuité au niveau du CA dont les membres remplissent totalement leur rôle . 
2 réunions en juillet et décembre 
Continuité au niveau des animateurs qui se sont mobilisés pour combler les absences et 
empêchements de Line et Jean Claude 
Pas de trou dans le planning  
2 réunions en juillet et décembre pour la programmation des activités 
Rupture malgré tout, dans la continuité, Marie- Odile ayant mis un terme à l’animation au 
grand regret des adhérents 
Remerciements appuyés à elle  
Continuité enfin, car pas de participation au forum des associations  suite au vote du CA. 
Finalisation de la formation des animateurs sur le nouveau site par les membres du bureau 
6 réunions du bureau pour caler l’AG, les repas, les séjours. 
-   Participation à l’AG de la FFRS en distanciel 
Récupération des lots au conseil départemental pour la dotation du concours de pétanque 
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Participation à 4 réunions initiées par le CODERS mais Domi ne s’est pas représentée au 
comité directeur. Merci à elle pour son implication 
Montage d’un dossier auprès du conseil départemental pour obtenir une subvention dédiée 
à l’achat de bâtons de bungy-pump 
 
 

Octroi d’une subvention de 1070€ qui a permis l’achat de 15 paires de bâtons 
 
Rappel des activités pour l’année 2024 : 
 
35 randos du mardi ( 3 randos annulées à cause de la pluie) -32 randos du vendredi (3 

randos annulées à cause de la pluie) -9 sorties vélo (là également 2 annulations ) -Marche 
nordique . Chaque jeudi -Séances de MDB (marche dynamique avec bâtons) chaque mercredi -5 
balades de proximité -Activ’Mémoire (tous les lundis) 

 
Journées CODERS : 
 
-Journée Multisports à Méjannes le 14 mars (7participants) -Pétanque 06/05 (6 

participants) -Journée Multisports Olympiades 04/06 (annulée) -MAC marche aquatique côtière 18 
juin (7 participants) -Marche Nordique 14 Oct (0 participant) -Vélo 7 Nov (4 participants) -Journée 
Multisports à Méjannes le 12 Nov (20 participants) 

 
Séjours : 
 
-Séjour rando du 12 au 18 mai à Maurs 36 participants -Repas de fin d’année Chemin des 

Oliviers 20 JUIN 70 participants -Court Séjour rando à Céreste du 27 au 30 Septembre 46 
participants -Journée pétanque le 18 octobre 44 participants et 48 au repas -Repas de fin d’année 
au Panoramique le 20 décembre 66 participant 

 
Activités programmées pour le 1er semestre: 
 
Randonnées : 
  
-21 randonnées le Mardi -22 randonnées le Vendredi -6 sorties vélo -Chaque lundi Activ’ 

Mémoire -Chaque mercredi Marche Dynamique avec Bâtons (MDB) -Chaque jeudi Marche 
Nordique -Chaque 1er vendredi du mois Balade de Proximité (BDP). 

 
Séjours: 
 
-Raquettes du 15 au 20 mars Arêches Beaufort 22 inscrits -Randos du 15 au 21 juin 

Pralognan 35 inscrits -Mini Séjour Septembre/Octobre  brame du cerf le lieu n’est pas encore 
arrêté.   

 
Journées CODERS : 
 
22 Janvier la Calmette tournoi de badminton -13 mars la Calmette tournoi de tennis de 

table -25 mars Méjannes le Clap journée multisports du Coders -2 juin Grau du Roi journée 
marche aquatique côtière -Un tournoi de tir à l’arc 12 mars La Calmette -Journée pétanque à 
programmer 
 

Bilan Moral voté à l’unanimité 
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Remerciements à Marie-Odile qui arrête l’animation des randonnées pour son implication au sein 
du club. 
 

 

 

 

 

 

Bilan Administratif présenté par la responsable administrative 
 

• Renouvellement et création de 104 licences FFRS saison 2024/2025. 
• 13 départs – 14 arrivées 
• Tout le monde doit être en possession de sa licence dématérialisée. 

 

• Répartition de la cotisation de 50 euros versée par chaque adhérent lors de la nouvelle 
saison sportive : FFRS 26 €, CORERS 3 €, CODERS 5.50 €, V S L 15.50 €. 

 

Formations  réalisées en 2024 : 
PSC1 :   -Jean-Marie Manzanarès 
   - Sylviane ANGEL 
   - Christian PROST 
 

 
Formations Saison 2025 : 
• FIA  Christian PROST  7 au 10 avril 
• FIA Françoise GALASSO 7 au 10 avril 
• PSC Françoise GALASSO 03/02/2025 
• 5 animateurs doivent renouveler leur PSC 
 

 

Bilan administratif approuvé à l’unanimité 
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Bilan 2024 et budget prévisionnel présenté par la Trésorière 
 

 

 
 
Vérification effectuée le 13 janvier par Jacques Gemin et Norbert Querol au domicile de la 
trésorière en présence du président Jean-Paul Bastard. 

 

 

Bilan financier approuvé à l’unanimité.  
 

 

 

 

Vaunage Sports et Loisirs

Compte de trésorerie du 1er Janvier au 31 décembre

2023 2024 2025

Solde bancaire au 1er janvier 3 139,72 € 2 604,40 € 2 911,71 €

Prévisionnel

Recettes Recettes Recettes

Cotisations adhérents 2 567,22 € 1 705,00 € 1 627,50 €

Séjours/Sorties/Animations 8 112,80 € 10 079,74 € 10 000,00 €

Subventions / Dons 300,00 € 1 370,00 € 400,00 €

Formations 0,00 € 0,00 € 0,00 €

TOTAL RECETTES 10 980,02 € 13 154,74 € 12 027,50 €

Dépenses Dépenses Dépenses

Prélévement FFRS 959,86 € 50,00 € 0,00 €

Séjours/Sorties 7 524,18 € 9 191,12 € 9 200,00 €

Animations VSL 958,90 € 1 375,59 € 1 360,00 €

Achats  VSL 672,52 € 1 873,57 € 700,00 €

Fonctionnement VSL 1 399,88 € 357,15 € 380,00 €

Formations 0,00 € 0,00 € 350,00 €

TOTAL DEPENSES 11 515,34 € 12 847,43 € 11 990,00 €

Excédent / Déficit : -535,32 € 307,31 € 37,50 €

Solde bancaire au 31 décembre 2 604,40 € 2 911,71 € 2 949,21 €
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Dépouillement des votes : 87 bulletins exprimés  

 
Sont réélus :Jane Daynac : 86 voix ; Robert Daynac : 86 voix ; michel Valentin : 86 voix ; Jean-Paul 

Bastard : 87 voix. 

. 

* Réunion des élus au nouveau C.A. et élection du nouveau bureau 

 

Le Conseil d’administration se retire pour désigner son bureau. 
Le bureau est réélu dans sa totalité : Président, Jean-Paul BASTARD, 
Vice-présidente, Dominique CHIARADIA, 
Secrétaire, Dominique CHIARADIA, 
Trésorière, Sylvie KLEIN. 

 

ELECTION DES VERIFICATEURS AUX COMPTES 
 
Jacques Gemin et Norbert Querol renouvèlent leur candidature 
Election, à main levée, des vérificateurs aux comptes conformément au règlement intérieur.  
Norbert QUEROL 
Jacques GEMIN 
 
 

Elus à l’unanimité 

 
FFRS 
 
Intervention d’Alain Martinon, Président du CODERS30 et membre du Comité directeur de FFRS  
Annonce d’une probable augmentation de la cotisation FFRS échelonnée sur les 4 prochaines 
années. La Fédération comptabilise 4 à 5000 adhérents supplémentaires. 
Le CODERS 30 compte près de 3000 adhérents. Le Budget présenté cette année est légèrement 
excédentaire grâce aux clubs qui ont pris en charge les frais de déplacement des animateurs en 
formation. 
 
POPULATION VSL 
 

Evolution du nombre d’adhérents – Répartition hommes Femmes 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Nombre Ratio Nombre Ratio Nombre Ratio Nombre Ratio

37 0,35 67 0,64 39 0,38 64 0,62

licences 2024-2025 Licences 2023-2024

hommes femmes hommes femmes
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Evolution moyenne d’âge 

 

 
 
Dominique Rappelle quelques règles de sécurité : Port du casque obligatoire à vélo. Obligation d’avoir sur 
soi CNI-LICENCE-CARTE VITALE-PASSEPORT SANTE. 
Règle durant la rando : Informer le serre- file d’un arrêt, poser son sac du côté où l’on va – a un 
croisement s’assurer du suivi. 
 
Jean-Paul intervient sur le Bénévolat   
Un bénévole est une personne qui accomplit un travail gratuitement (le Robert), qui s’engage librement 
pour mener une action non salariée. 
Inconvénient principal = Contrainte de temps 
Avantages  - Travail en équipe 
                          - capacité d’adaptation 
                          - sens relationnel 
                          - empathie                                    
      Idées-force relevées dans le Vital’ité Oct/déc 2024 
On retire du plaisir à faire plaisir 
On s’engage pour soi mais aussi pour les autres et la société 
Il faut continuer à apprendre dans cette société en perpétuelle évolution 
En 2024, on estime à 9% le nombre de bénévoles contre 10% en 2019 
Les bénévoles sont souvent en meilleure santé 
 
Selon le Dr Michèle Serrand, le cerveau ne s’use que si l’on ne s’en sert pas 

 

Questions diverses 
 
Florence Llorens  

- Quelles sont les compétences des vérificateurs aux comptes ? 
Réponse de Jean-Paul il n’est pas nécessaire d’être expert-comptable et Norbert précise qu’il a une 
expérience dans le domaine bancaire 
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Points divers 
 

- Le président rappelle qu’aucun des membres du bureau ne se représentera lors de l’AG 2026 
Dès lors, et comme il l’a précisé, un appel a été lancé l’an dernier pour remplacer le président, la 
secrétaire et la trésorière. 
A défaut de volontaires, le club risque de fermer ses portes comme cela s’est produit au club des 
Costières à Nîmes il y a 4 ans. 

- Florence souhaite connaître le temps passé par chacun des membres du bureau pour les différentes 
tâches qui leur incombent ? 
Les 3 responsables répondent qu’il est difficile d’estimer la durée car on ne mesure pas, le temps 
passé est épisodique et fonction de l’actualité. 
« quand on aime, on ne compte pas » 

- Corine Madeuf évoque la possibilité de création de commissions.  
En outre, elle regrette que le CA n’intègre pas de membres susceptibles de constituer le prochain 
bureau 
Jean Paul répond que l’idée est à examiner et qu’il sera possible d’épauler les futurs candidats aux 
travaux réalisés en 2025 
 

REMERCIEMENTS : 
 
Pour remercier les animateurs de leur investissement il est remis à chacune et chacun d'entre eux 
un paquet cadeau confectionné par Sylvie constitué de bons produits locaux. 
  
Il remercie également Alain Nicolas pour son investissement pour les photos, aux conjoints qui 
œuvrent dans l’ombre. 
Merci à la Mairie, au conseil Départemental. 
Le président formule les vœux à l’assemblée au nom de VSL : 
« Continuez à avoir de belles activités et de la bonne humeur ». 
VSL vivra ! 
 

 

DIAPORAMA 
Un diaporama réalisé par Alain Nicolas est projeté sur le grand écran. 
Vous pouvez lui envoyer vos photos en fin de randonnée par mail : alain.nicolas30@gmail.com 
 
L'ordre du jour étant épuisé, le président invite l'assemblée à déguster les royaumes et Galettes des Rois. 
 

 
Fait à CALVISSON le 20 janvier 2025 

 
Le Président La secrétaire 
Jean-Paul Bastard Dominique Chiaradia 

 

mailto:alain.nicolas30@gmail.com

